

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan keharibaan Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tak berhingga kepada Bapak **Drs. Yasifati Hia, M.Si** selaku dosen pembimbing skripsi sekaligus sekretaris jurusan Matematika yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu, nasihat, motivasi serta kasih sayang sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih pula kepada Bapak **Prof. Dr. Asmin, M.Pd** sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis terutama dalam bidang akademik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada **Bapak Drs. Syafari, M.Pd**, **Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd** dan **Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd**, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Terima kasih yang sebesar-besarnya juga penulis ucapkan kepada Bapak **Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si**, selaku Rektor UNIMED beserta staf-stafnya di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak **Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.d**, selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta staf-stafnya. Terima kasih juga kepada Bapak **Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd** selaku ketua jurusan Matematika UNIMED dan **Bapak Drs. Syafari, M.Pd** selaku ketua Prodi Matematika UNIMED, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Matematika yang telah banyak membantu kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Bapak **Zainuddin Hasibuan, S.Pd** sebagai Kepala Sekolah SMP Swasta Ar-Rahman Percut Sei Tuan, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah yang Bapak pimpin, juga kepada guru bidang studi Matematika Ibu **Laila Mudrikah, S.Pd** yang telah memberikan banyak masukan serta telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa kepada yang tercinta **Ibunda Aminah** yang telah begitu banyak memberikan kasih sayang, do'a, motivasi, semangat serta dukungan moral dan materi kepada penulis hingga mampu menyelesaikan studi di UNIMED. Juga kepada Adinda terkasih, **Shaida, Siti, dan Masriah** dan sepupu terbaik **Umi kalsum** serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan do'a, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman tersayang (**DJ, Dina, Minti, Rina, Imah, Lia, Hotma, Ria**) serta rekan-rekan kerja tercinta (**Taufik, Elianus, Juliana. Masrida**) serta teman-teman lainnya yang tidak bisa penulis sebutkan namanya satu persatu, yang sangat banyak memberi motivasi dan dukungan hingga penulis mampu bertahan dalam menyelesaikan skripsi ini. Begitu juga dengan teman-teman **PPLT di YP Sinar Harapan Pantai Labu**, teman-teman di Matematika khususnya Dik' 07 dan saudara-saudara ku tercinta di **PK IMM KH.Ahmad Dahlan UNIMED** serta seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan,
Penulis

2013

THE
Character Building
UNIVERSITY

Sri Maryam Srg
NIM. 071244110057